

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Alexandra Gaßmann

ANTRAG

11.09.2019

Aufzüge inklusiver ausstatten

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München stellt dar, welche speziellen Notrufmöglichkeiten in Aufzügen es für Menschen mit Hör- und Sprachbeeinträchtigung gibt und prüft, wo es sinnvoll ist, dass zukünftig die Aufzüge der MVG und die Aufzüge des MVV im Stadtgebiet damit ausgestattet werden.

Begründung:

Die im Notfall zu bestätigenden Notknöpfe sind für Menschen mit Hör- und Sprachbeeinträchtigung nicht nutzbar. Diese Personengruppe kann sich im Notfall nicht mitteilen. Dies wurde durch den Defekt eines Aufzuges klar, als mehrere Schüler der Samuel-Heinicke Realschule (mit Förderschwerpunkt Hören) eingeschlossen waren. Das Bestätigen des Notrufknopfes wurde von der zuständigen Notrufstelle als Streich aufgefasst, da die Kinder sich akustisch nicht bemerkbar machen konnten. Somit waren die Kinder auf die aufmerksamen Passanten angewiesen.

Alexandra Gaßmann Stadträtin